



12. MÄRZ: BOULEVARD OF BROKEN DREAMS

GREEN DAY

Hallo zum heutigen Pop-up-Fastenimpuls!

Gestern ging es um Menschen, die anderen gut tun, mit denen das Leben hell und bunt wird. Da ist doch als Nächstes ein Song der Band Green Day eigentlich passend, oder?

Na ja, nicht wirklich. In **Boulevard of broken dreams** besingen die Punk-Rocker um Billie Joe Armstrong eine Person, die **entlang des einsamen Pfades** geht.

Ich geh allein, Ich geh allein, ich geh allein... Mein Schatten ist der Einzige an meiner Seite. Mein hohles Herz ist das einzige, das schlägt.

Mit einem solchen Gefühl unterwegs sein zu müssen, ist bitter! Aber Einsamkeit nimmt zu in unserer Gesellschaft – in allen Altersgruppen. Und wer so unterwegs ist, dem sind mit Sicherheit schon viele Träume zerbrochen; so jemand geht den Boulevard der zerbrochenen Träume.

Erkenne ich Einsamkeit bei anderen Menschen? Kaum jemand trägt sie offensichtlich vor sich her. Man muss genauer hinsehen oder -hören. Bei Green Days Charakter klingt das so: **Lies zwischen den Zeilen, was im Arsch ist und was alles in Ordnung ist. Überprüfe meine Lebenszeichen, um zu wissen, dass ich noch lebe.**

Das aber kann nur gelingen, wenn ich einen solchen Menschen begleite, auf ihn achte, wachsam bin. Der Person im Lied fehlt ein dieser Begleiter: **ich geh allein...**

Immerhin: mögen diesem einsamem Menschen alle Träume zerbrochen sein - ein Traum bleibt. **Manchmal wünsche ich mir, dass mich jemand da draußen finden wird. Bis dahin gehe ich allein.**

Halten wir heute unsere Augen auf und unsere Sinne wach, damit niemand um uns herum seinen Weg allein gehen muss...

Einen schönen Tag euch und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=Soa3gO7tL-c>